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Реферат 

 

Объём: 47 страниц 
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Выделены перспективы развития дайджеста в Китае, которые связаны с 

его информационным  содержанием, которое должно иметь совершенно 

определенную литературную форму.Составителю дайджест-конспекта дается 

полная свобода в компановке и изложении материала при условии, что он не 

искажает идей и логики соотношения фактов автора источника. Сам подбор 

источников для дайджеста позволяет максимизировать ее «полезность» для 

читателя. В силу того, что задачей дайджест-конспекта является не создание 

уменьшенной копии источника, но извлечение из него только определенной 

информации, представляющей интерес для потенциального читателя, 

тематические дайджесты могут составляться из материала, содержащего 

взаимодополняющую информацию, что обеспечит максимальную широту и 

обстоятельность охвата проблемы. 
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Summary 

 

Volume: 47 pages  

Keywords: digest information product, media, modern journalism, PR China. 

Allocated development prospects in China digest that are associated with its 

information content , which should have a very definite literary form . Drafter Digest 

synopsis is given complete freedom in the line-up and presentation of the material , 

provided that it does not distort the ideas of logic and facts relations website source. 

Himself to digest sourcing to maximize its "utility" for the reader. Due to the fact that 

the task Digest synopsis is not to create a small copy of the source, but only 

extracting specific information of interest to the potential reader , case digests can be 

constructed from a material containing complementary information that will 

maximize the breadth and thoroughness of coverage problems . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


